

OBRAS Y ATLAS DE RIESGO A CORONANGO

Favorecen Antonio Gali y Rosario Robles con política de protección **P. 7**



ENTREGAN EL PREMIO ESTATAL A 20 JÓVENES

Dinorah López e Ignacio Alvízar reconocen a los poblanos destacados **P. 7**

PRONATURA TOMA FOTO DEL EJEMPLAR

Jaguar regresa a tierras reforestadas del oriente de Yucatán **P. 34**



Indefinición de la elección a gobernador también podría complicar el presupuesto 2019: Montiel

Conflicto postelectoral frena inversiones: CCE

RESOLUCIÓN JUDICIAL

El dirigente empresarial exhorta a los tribunales actúen con prontitud

APOYA IMPUGNACIÓN

Cuitláhuac García, el gobernador electo de Veracruz, con Barbosa

PLEITO POR MARCHA

Líder del Congreso y ex candidato la denuncia; el panismo lo desmiente

ANTE POLARIZACIÓN

Debe anularse y repetirse elección, propone rector de la Ibero **P. 8, 12 Y 13**

EL ASALTO A LA RAZÓN

Carlos Marín



cmarin@milenio.com

Rinde Informe

Innovar es apostar por estudiantes: Esparza Ortiz

La oferta educativa, sólida y acorde con necesidades de la sociedad poblana

UAP, UN REFERENTE

Dinorah López destaca aportaciones en las diversas áreas del conocimiento

P. 16



Reunidos en el Auditorio del CCU, ante el Consejo Universitario e invitados, el rector destacó los logros.

AGENCIA ENFOQUE

VENENOSA PERFIDIA DE MADRAZO

La insidia que Roberto Madrazo sembró con su retorcida versión de "la tendencia" del conteo de votos en 2006 es una de las perversidades más vomitivas que se han dado en el muladar de la política.

Por mera higiene mental, Andrés Manuel López Obrador debiera aplicar el "no me ayudes, coterráneo" a quien, habiendo presidido el PRI y usado en su provecho esta condición, resultó el peor de los candidatos en la contienda en que Felipe Calderón superó, por tristes 243 mil 934 sufragios, a quien 12 años después es indiscutible Presidente electo.

Es tan morboso lo dicho por Madrazo que vale la pena encerrar su aseveración: en su remiso rescate de memoria, afirma que los resultados que *tuvo a la mano* perfilaban el triunfo de AMLO... pero que no puede afirmar que su paisano ganó, ¡porque le faltaba conocer algunos distritos *panistas*! Ah: y que no había *revelado* su malévolas reminiscencia porque nadie se lo había preguntado.

Sí, Chucha.

¿Tan urgido está Madrazo de un improbable huesito en la *cuarta transformación*?

Al día, 36 mil 373 llamadas desde 7 penales : Ifetel

Detecta 544 mil marcaciones sospechosas en 3 semanas; bloqueadores no funcionan, alerta al Senado **P. 22**

HOY
ESCRIBEN

Carlos Puig, Alfredo C. Villeda, Héctor Aguilar Camín, Esteban Illades, Joaquín López-Dóriga **p. 2/3** » Carlos J. Guízar, Miguel Barbosa, Manuel Baeza **p. 4** » Pablo Ruiz, Jaime Zambrano **p. 6** » Fabián Pulido **p. 14** » Miguel A. Santillana **p. 15** » Mariela Solís **p. 16** » Alberto Aguilar **p. 30** » Susana Moscatel, Álvaro Cueva **p. 36** » Omar Cervantes **p. 37** » Gil Gamés, Jairo Calixto Albarrán **p. 39**

enmilenio.com

LEE LA HISTORIA DEL SIRIO RENAS ALAHMAD, QUE HUYÓ A MÉXICO EN BUSCA DE LA PAZ, EN: milenio.com/politica

M
EMPRESA
SOCIALMENTE
RESPONSABLE®



\$10.00